

**Medienmitteilung vom 29. November 2017**

## **Fahrplanwechsel vom 10. Dezember 2017**

**Weiterer Kapazitätsausbau im Glattal**

---

**Auf den Fahrplanwechsel am 10. Dezember 2017 wird das Busangebot der VBG punktuell angepasst, dasjenige der Glattalbahn bleibt unverändert. Das Glattal erhält dank neuen Gelenkbussen auf der Linie 768 mehr Kapazität.**

Der Ausbau im Jahr 2015 hat sich bewährt - entsprechend sind wie bereits im vergangenen Jahr nur kleine Änderungen am Fahrplan nötig. Auf einzelnen Linien wurden die Abfahrtszeiten im Minutenbereich angepasst. Wir bitten unsere Fahrgäste, dafür die neuen Fahrpläne zu konsultieren – am besten online, beispielsweise mit der ZVV-App. Hier die wichtigsten Änderungen im VBG-Netz:

### **Region Glattal/Flughafen**

Die Busse der Linie 768 verkehren wochentags in den Hauptverkehrszeiten neu im 7,5-Minuten-Takt. Ausserdem sind von 6.00 bis 20.30 Uhr immer Gelenkbusse im Einsatz. Dadurch stehen den Fahrgästen mehr Kapazität und Platz zur Verfügung.

Die Haltestelle Kloten, Wohnheim wird von der Linie 735 von Montag bis Samstag nicht mehr bedient. Die Linie 733 bedient diese Haltestelle allerdings weiterhin.

Die Haltestelle Dübendorf, Eglishölzli heisst neu Dübendorf, Innovationspark.

### **Region Regensdorf/Dielsdorf**

Zur Steigerung der Fahrplan-Stabilität wird während der Hauptverkehrszeit auf der Buslinie 491 zwischen Hüttikon und Zürich-Zehntenhausplatz ein zusätzliches Fahrzeug eingesetzt.

### **Region Effretikon**

Die Haltestelle Kyburg, Gemeindehaus der Linie 655 heisst neu Kyburg, Dorf.

Die beiden Linien 658 und 662 werden neu von der VBG betrieben.

Die Busse der Linie 720 verkehren zwischen 16.15 und 19.45 Uhr in Richtung Effretikon neu im 15-Minuten-Takt.

### **Region Volketswil**

Die Haltestelle Uster, Strick der Linie 725 wird neu auch in Richtung Uster, Bahnhof bedient.

### **Region Dübendorf**

Die Linie 760 verkehrt zwischen Dübendorf, Bahnhof und Memphis neu direkt via Überlandstrasse. Die Haltestellen Lindenplatz und Unterdorf werden von der Linie 760 nicht mehr bedient, dagegen weiterhin von der Linie 748.

### **Neue Fahrpläne aufgeschaltet**

Die neuen Abfahrtszeiten und Verbindungen sind im Online-Fahrplan des ZVV unter [www.zvv.ch](http://www.zvv.ch) abrufbar. Fahrpläne können auch via Internet unter [vbg.ch](http://vbg.ch) bestellt werden. Ende November erhalten zudem alle Haushaltungen im Marktgebiet der VBG einen Info-Flyer mit den wichtigsten Änderungen.

### **Erneuter Flottenausbau**

Die VBG-Busflotte wächst 2017 um vier Fahrzeuge an auf insgesamt 119 Busse. Vier neue Gelenkbusse vom Typ Mercedes Citaro ersetzen vier Standardbusse und vergrössern so die Transportkapazität. Sie werden auf der Linie 768 zwischen 6.00 Uhr morgens und 20.30 Uhr abends durchgängig eingesetzt. Fünf neue Standardbusse vom Typ Mercedes Citaro ersetzen vier alte Fahrzeuge – der zusätzliche Bus erhöht die Betriebsstabilität der Linie 732. Von drei neuen Standardbussen vom Typ MAN Lion's City werden zwei auf den neu betriebenen Linien 658 und 662 eingesetzt, ein drittes Fahrzeug wird als Reservefahrzeug genutzt.

### **Wir halten Kontakt**

Weitere Auskünfte zum Fahrplan gibt Ihnen gerne Thomas Kreyenbühl, Leiter Angebot und Stv. Direktor, E-Mail [thomas.kreyenbuehl@vbg.ch](mailto:thomas.kreyenbuehl@vbg.ch) oder unter der Telefonnummer 044 809 56 04.

Allgemeine Fragen zur VBG Verkehrsbetriebe Glattal AG beantwortet gerne Katrin Piazza, Medienverantwortliche, via E-Mail [katrin.piazza@vbg.ch](mailto:katrin.piazza@vbg.ch) oder unter der Telefonnummer 044 809 56 05.

